

## Communiqué de presse

### Adaptation au changement climatique dans le Pacifique

Météo-France, par le biais de la DIRNC, est invité à l'atelier sur les extrêmes climatiques organisé à Nouméa du 30 avril au 4 mai par le Programme Scientifique et d'Adaptation au Changement Climatique dans le Pacifique et l'Australie (PACCSAP).

Ce programme est financé par le Gouvernement australien et a pour objectif de répondre aux besoins d'adaptation aux changements climatiques dans les pays vulnérables de la région Pacifique. Il doit notamment fournir la meilleure information scientifique possible sur les changements climatiques pour les planificateurs et décideurs dans le Pacifique et le Timor oriental. Le pilotage est assuré par le Bureau de Météorologie (BoM), service météorologique national de l'Australie, et par le CSIRO (Commonwealth Scientific and Industrial Research Organisation).

Des ateliers réunissent régulièrement tous les pays partenaires du Pacifique. Les climatologues de Météo-France (Direction Inter Régionale de Polynésie Française et Direction Inter Régionale de Météo-France en Nouvelle-Calédonie) y sont invités, ce qui permet, d'une part à Météo-France de bénéficier de la coopération du BoM, et d'autre part, au PACCSAP d'avoir des rapports scientifiques sur les territoires français.



Les pays du Pacifiques représentés aux ateliers en cours sont : îles COOK, KIRIBATI, îles MARSHALL, MICRONESIA (FSM), NAURU, NIUE, NOUVELLE CALEDONIE, PALAU, PAPOUASIE NOUVELLE GUINEE, POLYNESIE FRANCAISE, SAMOA, îles SOLOMON, TONGA, TUVALU

#### **Contact pour des précisions sur ce communiqué de presse :**

Météo-France Nouvelle-Calédonie  
Division Communication - Commercialisation

**Téléphone : 29.20.00** Fax : 27.93.01 Courriel : [ccom-nc@meteo.fr](mailto:ccom-nc@meteo.fr)